



CAMPAÑA recomendaciones

”NO HACER”

La **Campaña Recomendaciones de “NO HACER”** está centrada en el proyecto “Compromiso por la Calidad de las Sociedades Científicas en España”.

Este proyecto se puso en marcha por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad en 2013 en coordinación y como respuesta a una propuesta de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) para acordar recomendaciones de “no hacer” basadas en la evidencia científica."

Su objetivo principal es disminuir la **utilización de intervenciones sanitarias innecesarias, entendiendo por innecesarias aquellas que no han demostrado eficacia, tienen efectividad escasa o dudosa, no son coste-efectivas o no son prioritarias.**

Como objetivos secundarios se mancan los siguientes:

- ✓ Evitar la **yatrogenia** secundaria a la realización de intervenciones innecesarias.
- ✓ Disminuir la **variabilidad en la práctica clínica.**
- ✓ Contribuir a difundir entre los profesionales sanitarios el compromiso con la **calidad y la eficiencia de los cuidados.**
- ✓ Contribuir a difundir entre la población la **utilización adecuada de recursos** sanitarios.

Así todos los meses se publicarán recomendaciones en los diferentes canales de comunicación del Área de Salud. Esperamos y deseamos que sean de utilidad.

